
Impuls zum Dreifaltigkeitssonntag am 07.06.2020 

 

Heute ist Dreifaltigkeitssonntag. Deshalb denken wir heute besonders an Gott Vater, Gott Sohn 

Jesus, Gott Heiliger Geist. 

Stimmt. Gott Vater liebt uns Menschen. Deshalb hat er seinen einzigen Sohn auf die Erde geschickt. 

Was ist sein Auftrag? 

Jesus selbst hat verkündet: Ich bin gekommen, dass Ihr das Leben in Fülle habt. 

Ich bin nicht gekommen, um euch zu verurteilen. Nein. 

Ich bin gekommen, um euch Gottes Liebe zu zeigen. 

Stimmt. Jesus liebt die Menschen. Er sagt: Ich liebe euch. So sollt auch ihr einander lieben.  

So kann sich Gottes Liebe unter den Menschen ausbreiten. 

An Christi Himmelfahrt haben wir gefeiert: Jesus ist zu Gott zurückgekehrt in den Himmel. Aber er 

hat uns und die Jünger damals nicht allein gelassen. 

Jesus schickt den Heiligen Geist. Das haben wir an Pfingsten gefeiert. Was ist sein Auftrag? 

Der Heilige Geist soll uns daran erinnern, an die Frohe Botschaft, die Jesus verkündet hat von Gottes 

Liebe für uns Menschen. Der Heilige Geist schenkt uns Kraft und Mut, damit wir Gottes Liebe 

annehmen können und so kann ich selbst lieben: Mich, Gott, meine Mitmenschen, die Schöpfung. 

Ich denke das ist ein guter Grund, um Gott Vater, Gott Sohn und Gott Heiliger Geist zu feiern. 


